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	PERSONAL DETAILS
	
	البيانات الشخصية

	DATE OF BIRTH        
	11/08/1979
	
	11/08/1979
	تاريخ الميلاد

	PLACE OF BIRTH      
	Jerusalem
	
	القدس
	مكان الميلاد

	NATIONLITY             
	Palestinian
	
	فلسطيني
	الجنسية

	MARTIAL STATUS   
	Married 
	
	متزوج   
	الحالة الاجتماعية

	SEX                              
	Male
	
	ذكر
	نوع الجنس

	
	
	

	EDUCATION
	
	التعــليــم

	UNIVERSITIES
	Ph.D of Finance – school of Management – USM.
	
	دكتوراة في التمويل - جامعة العلوم الماليزية.
	التعليم الجامعي

	
	Msc. Financial Management – Arab Academy for Banking & Financial science– Amman 2004

Grade Excellent – Average 90%  
	
	ماجستير- إدارة مالية – الأكاديمية العربية للعلوم المالية و المصرفية - عمان 2004

التقدير امتياز – المعدل 90%
	

	
	BA. Applied Statistics – AL-AZHAR University Gaza 2001,

Grade V. Good – Average 83.99%  
	
	بكالوريوس – إحصاء تطبيقي- جامعة الأزهر بغزة عام 2001 التقدير جيد جدا- المعدل 84%
	

	SECONDARY SCHOOL
	Burij secondary school for peoples-1997
	
	مدرسة البريج الثانوية  للبنيين قسم علمي 1997م
	التعليم الثانوي 



	
	
	

	EXPERIENCE
	
	الخبرات العملية

	period
	Job details
	
	الوظيفة
	الفترة

	8/2015 to present
	Head of scintific research and library – University College of Applied Science – Gaza
	
	رئيس البحث العلمي والمكتبات– الكلية الجامعية للعلوم التطبيقية – غزة.
	8/2015 ولغاية الان

	2/2015 to 8/2015
	Head of graduation ceremony committee – University College of Applied Science – Gaza
	
	رئيس اللجنة التحضيرية لاحتفالات التخرج 2015– الكلية الجامعية للعلوم التطبيقية – غزة.
	2/2015 – 8/2015

	9/2013 to present
	Part Time Financial, Economic and Administrative consultant – RAI Consult.
	
	مستشار مالي، اقتصادي، واداري غير متفرغ – راي كونسلت.
	9/2013 ولغاية الان

	From 9/2005 to Present.


	lecturer – University College of Applied Science – Gaza
	
	محاضر– الكلية الجامعية للعلوم التطبيقية – غزة.
	من 9/2005 و لغاية الان 

	From 9/2006 to 8/2007

(One year)
	Manager Of Khanuonis Branch- Sama Gaza CO - Arab Bank Tour. Khanuonis 
	
	مدير فرع خانيونس – شركة سماء غزة للاستشارات المالية – عمارة البنك العربي – خانيونس 
	من 9/2006 و لغاية8/2007 
(سنة واحدة)

	From 5/2004 to 2005/9
	Financial Manager – Sama Gaza CO – Omar EL_Mukhtar St Gaza.
	
	مدير مالي – شركة سماء غزة للاستشارات المالية– شارع عمر المختار– غزة
	من 5/2004 و لغاية  2006/9

	From 10/2004 to Present.


	Bart time Lecturer – AL-Quds Open University (AL- Wosta & Gaza branches)
	
	محاضر غير متفرغ - جامعة القدس المفتوحة بفرعيها منطقة  الوسطى التعليمية و منطقة غزة التعليمية
	من 10/2004 و لغاية الآن 



	From 2/2002 to 9/2002

(8 months)
	Financial & Managerial  Assistant – Right Direction Co. – ALWehda st. Gaza.
	
	مساعد مالي و إداري – شركة الاتجاه الصحيح للاستشارات المالية – شارع الوحدة – غزة.
	من 2/2002 و لغاية 9/2002
(8 شهور)

	From 10/2001 to 8/2002

(10 months)
	Financial analyst – Sigma Statistical center – near AL-Aqsa University – Gaza.
	
	محلل إحصائي – مركز سيجما للإحصاء– مقابل جامعة الأقصى . – غزة 
	من 10/2001 و لغاية 8/2002 (10 شهور)


	ACADEMY EXPERIENCE
	
	الخبرات الأكاديمية

	I have been taught the following subjects

during my work in AL-Quds Open University 

· Financial Management

· Financial Statements Analysis  
· Financial Planning & Analysis

· Operation Research

· Investment.
· International Finance.
· General Finance.
Also I have been taught the following subjects during my work in Community College of Applied Science & Technology 
· Statistics (Arabic & English)
· Financial Management (Arabic & English)

· Business Vocabulary in Use.
· Business Correspondences.

· Feasibility Studies.
· Projects Management.

· Finance and Budgets.

· Financial Analysis.

Supervising several scientific research projects
On the other hand I prepared materials to be taught as course about

· Financial Analysis by using Excel

· Statistical Analysis by using SPSS
	
	من خلال تدريسي بجامعة القدس المفتوحة قمت بتدريس المساقات التالية

· الإدارة المالية

· تحليل القوائم المالية
· التحليل و التخطيط المالي
· بحوث العمليات
· أسس الاستثمار
· المالية الدولية 
· المالية العامة  
أما من خلال تدريسي بكلية مجتمع العلوم المهنية و التطبيقية فقد قمت بتدريس 

· مبادئ الاحصاء (عربي و E)
· الإدارة المالية (عربي  و E)
· اللغة الإنجليزية الفنية التجارية
· المراسلات التجارية
· دراسة الجدوى 
· ادارة المشاريع
· التمويل والموازنة
· التحليل المالي
الاشراف على العديد من المشاريع البحثية
بالإضافة لإعداد مادة دراسية لإعطائها كدورة تدريبية حول

· التحليل المالي باستخدام اكسل

· التحليل الإحصائي باستخدام برنامج SPSS

	
	
	

	Training Experiences
	
	الخبرات التدريبية

	2-2013 Modern strategies in the follow-up and coordination- (15 hours) Sultan Qabous University- Oman.
	
	2-2013 الاستراتيجيات الحديثة في المتابعة والتنسيق- 15 ساعة تدريبية- جامعة السلطان قابوس (سلطنة عُمان)

	3-2012 training course in Strategic Planning and plan to future (10 hours) Ajyal Society
	
	3-2012 دورة تدريبية في التخطيط للمستقبل والتخطيط الاستراتيجي – 10 ساعات تدريبية - جمعية أجيال.

	1-2012 training course Financial and administrative system (30 hours) Maghazi Cultural Center.
	
	2012-1 دورة تدريبية في النظام المالي والإداري (20 ساعة تدريبية) – مركز المغازي الثقافي.

	12-2011 training course in Management skills and project management (30 hours) Nation Foundation International.
	
	12-2011 دورة تدريبية في المهارات الإدارية وادارة المشروعات (30 ساعة تدريبية - مؤسسة الأمة الدولية ).

	11-2011 training course in Management of Small Projects (18 hours) Community Service Center
	
	11-2011 دورة تدريبية في المشروعات الصغيرة -18 ساعة تدريبية – مركز خدمة المجتمع.

	11-2011 training course in Writing Reports (12 hours) Community Service Center
	
	11-2011 دورة تدريبية في كتابة التقارير-12 ساعة تدريبية – مركز خدمة المجتمع.

	5-2011 training course in Skills to prepare correspondence and CVs (12 hours) Community Service Center
	
	5-2011 دورة تدريبية في مهارات اعداد المراسلات والسيرة الذاتية (12 ساعة – مركز خدمة المجتمع).

	2-2011 training course in management of small project (60 hours) with Mr Marwan EL Dohdar – Islamic Relief  Foundation
	
	2-2011 دورة تدريبية في ادارة المشروعات الصغيرة  (60 ساعة) بالمشاركة مع أ. مروان الدهدار. مشروع مقدم للاغاثة الاسلامية.

	7-2010 training course in Marketing and books keeping (12 hours)
	
	7- 2010 دورة تدريبية في التسويق مسك الدفاتر المحاسبية (12 ساعة) لصالح مؤسسة معا للتنمية المجتمعية.

	
	
	

	COMPUTER SKILLS
	
	برامج الكمبيوتر

	Program
	level
	
	المستوى
	البرنامج 

	EVIEWS
	Excellent
	
	ممتاز
	EVIEWS

	SPSS
	Excellent
	
	ممتاز
	SPSS

	Microsoft (Word & Excel)
	Excellent
	
	ممتاز
	Microsoft (Word & Excel)

	QSB (Quantitative System for Business)
	Excellent
	
	ممتاز
	QSB (Quantitative System for Business)

	Forex Online Trading Programs
	Excellent
	
	ممتاز
	برامج التداول الالكتروني للعملات

	
	
	

	COURSES
	
	الدورات التدريبية

	TOEFL

Period
	Islamic University – Gaza

60 hours
	
	الجامعة الإسلامية – غزة

60 ساعة دراسية 
	دورة توفل 

مدة الدورة

	
	
	

	LANGUAGES
	
	اللــغـات

	Main language
	Arabic – Excellent
	
	العربية - ممتاز
	اللغة الأصلية

	Other language
	English –V. Good (writing , conversation and listening)
	
	الإنجليزية  جيد جدا  (كتابة و محادثة واستماع)
	اللغة الأخرى

	SKILLS & ABILITIES
	
	المهارات و القدرات

	· Computer & Internet skills

· Ability to work with groups & under pressure.

· Financial & Managerial skills

· Statistical Analysis skills

· Financial & Economic Analysis skills with high knowledge in international markets specially American market
	
	· المهارة في التعامل مع الحاسوب و المهارة في استخدام الانترنت 

· القدرة على العمل ضمن المجموعات و تحت الضغط 

· مهارات إدارية و مالية مختلفة

· مهارات التحليل الإحصائي

· مهارات التحليل المالي و الاقتصادي و المعرفة بالأسواق العالمية خاصة الأسواق المالية الأمريكية



	CONSULTING SERVICES
	
	الخدمات الاستشارية

	Financial mentor – UCAS_TI, 180 mentoring hours to 15 startups
	
	مرشد اعمال – حاضنة يوكاس التكنولوجية بواقع 180 ساعة ارشاد ل 15 مشروع ريادي

	participating as a mentor of Gaza Startup Weekend education during an intense 54 hour event which focused on education which could be form the basis of a credible business over the course of a weekend.
	
	مرشد معتمد من جوجل لفعالية سترت اب ويك اند اديوكشن بواقع 54 ساعة ارشاد مكثفة. 

	Participation with RAI team in  Evaluating the impact of Alwafer organization programs and projects  in Gaza Strip. RAI Consult
	
	المشاركة في دراسة وتقييم اثر برامج ومشاريع مؤسسة التعاون في قطاع غزة 2011-2014 – مؤسسة راي للاستشارات

	Participation with RAI team in External Evaluation of Empowerment of Deaf and Marginalized Youth in the Gaza Strip, Atfaluna (ASDC) - RAI Consult
	
	تقييم خارجي لبرنامج التدريبي والدبلومات المهنية لأطفالنا الصم والمتعلقة بتمكين الصم في قطاع غزة. مؤسسة راي للاستشارات

	participating as a judge for seed project to select the 16 winner Startups, the prject was funded by UNDP and operated by Islamic University incubator.
	
	المشاركة لمقيم للمشاريع الريادية ضمن مشروع بذرة الممول من ال UNDP والمنفذ بواسطة حاضنة الجامعة الاسلامية

	Developing Youth Economic Empowerment Best Practices, Al Fakhoora Dynamic Futures Program. RAI Consult
	
	تطوير نموذج لافضل ممارسات تمكين الشباب – مؤسسة الفاخورة. مؤسسة راي للاستشارات

	Participating in EMCC & UNDP workshops to figure out Gaza economic vision after 20 years.
	
	المشاركة في ورش عمل وضع روية للاقتصاد الفلسطيني بعد 20 عام وذلك للمشروع المشترك بين EMCC and UNDP

	Preparing financial, marketing, and administrative proposal for AlAyzji Co. to get the agency authorization for Alwatania Mobile Co. in Gaza. RAI Consult
	
	اعداد مقترح اداري ومالي وتسويقي لشركة اليازجي للمشروبات الغازية بهدف الحصول على وكالة للوطنية موبايل في قطاع غزة . مؤسسة راي للاستشارات

	Evaluating and developing the financial and administrative system for Ajial and female alumni asssociations 
	
	تقييم النظام المالي والاداري لجمعيتي اجيال وجمعية الخريجات الجامعيات، التطوير عليه وتقديم الاستشارات المتعلقة به.

	Participating in the committee of organizational self-assesment at UCAS-2014
	
	المشاركة في اعداد التقييم المؤسسي الذاتي للكلية الجامعية - 2014

	
	
	

	Publications
	
	المنشورات

	· "obstacles to the success of the Electronic Government (e-government) Project from the standpoint of administrative bodies in the governmental sector, and its impact on the quality of electronic service (e-service) in each of the Ministry of Interior and the Ministry of Communications and Information Technology in Gaza Strip” Alazhar University Journal V8 No(1) 2016
	
	· أبو شمالة، سامي؛ واخرون "معيقات نجاح مشروع الحكومة الإلكترونية من وجهة نظر الجهات الإدارية بالقطاع الحكومي وأثرها على جودة الخدمات الإلكترونية دراسة حالةعلى وزارة الداخلية ووزارة الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات بقطاع غزة"(مجلة جامعة الأزهر , سلسلة العلوم الإنسانية) المجلد 8، العدد (1) 2016 .

	·  “Causal Relationship between Market Growth and Economic Growth. Comparison Study” European Journal of Business and Management V33 No(7) 2015
	
	· أبو شمالة، سامي؛ عبدالله، طارق؛ ريس، عيسى "العلاقة السببية بين نمو السوق والنموالاقتصادي. دراسة مقارنة" المجلة الاوروبية للاعمال والادارة) المجلد 33، العدد (7) 2015 .

	· “Cash Holdings and Corporate Profitability: Some Evidences form Jordan” International Journal of Innovation and Applied Studies V8 No(3)  2014
	
	· بحث محكم "الاحتفاظ بالنقد وربحية المؤسسات: بعض الادلة من الاردن" المجلة الدولية للابداع والدراسات التطبيقية المجلد 8، العدد (3)   2014 

	· “Impact of Macroeconomic Performance on Corporate Cash Holdings: Some Evidences from Jordan”. Asian Economic and Financial Review V4 No(10)  2014
	
	· بحث محكم “تأثير العوامل الاقتصادية على الاحتفاظ بالنقد – بعض الادلة من الاردن" المجلة الاسيوية للمراجعات الاقتصادية والمالية. المجلد 4، العدد (10)   2014

	· Research entitled "Testing the Weak Form Efficiency in Palestine Exchange" Journal of Economics and Finance V3 No(6) 2011
	
	· بحث محكم بعنوان "اختبار كفاءة بورصة فلسطين على المستوى الضعيف"   المجلة الدولية للاقتصاد والتمويل – كندا  المجلد 3، العدد (6)  2011 

	· Article entitled "Cash flow Problem in Gaza Strip" Open Democracy Journal Oxford Univerity  2007
	
	· مقالة بعنوان أزمة السيولة النقدية في قطاع غزة – مجلة Open democracy التابعة لجامعة أكسفور 2007 

	· Financial Management Book – First edition
	
	· كتاب الإدارة المالية – الطبعة الأولى - الثالثة

	· Business correspondence & reports writng
	
	· كتاب المراسلات التجارية وكتابة التقارير الطبعة الاولى والثانية

	· Financial Analysis.
	
	· كتاب التحليل المالي – الطبعة الاولى

	· Scientific Participations.
	
	المشاركات العلمية

	· A Lecture entitled “Currencies War” University College of Applied Science

 8th November, 2010.
	
	· محاضرة علمية بعنوان حرب العملات الكلية الجامعية للعلوم التطبيقية 8 -11-  2010.

	· A work sheet entitled "The liquidity crisis in the Gaza Strip"  in a study day entitled   ” the Palestinian economy under the siege” University College of Applied Sciences 23rd May, 2010


	
	· ورقة عمل بعنوان "أزمة السيولة النقدية في قطاع غزة" – يوم دراسي بعنوان الاقتصاد الفلسطيني في ظل لحصار الكلية الجامعية للعلوم التطبيقية 23 – 5 – 2010

	· Work sheet "investment funds and their impact in the development of the economy" - Workshop (Make your right investment decision) Sak Company for Real Estate development 13th June,-2009
	
	· ورقة عمل "الصناديق الاستثمارية واثرها في تنمية الاقتصاد" – ورشة عمل (اصنع قرارك الاستثماري الصحیح) شركة صك للتطوير العقاري 13 – 6 - 2009

	· a work sheet  entitled "financial hurricane" A study day entitled “ the current economic crisis and future challenges” the University College of Applied Sciences 19th October, 2008.
	
	· ورقة عمل بعنوان "الاعصار المالي" يوم دراسي  الأزمة الاقتصادية الحالية والتحديات المقبلة الكلية الجامعية للعلوم التطبيقية 19-10- 2008.

	· A work sheet entitled "U.S. dollar crisis" in A study day “the deterioration of the dollar price and its impact on the Palestinian economy” The University College of Applied Sciences 24th March, 2008.
	
	· ورقة عمل بعنوان "أزمة الدولار الأمريكي" يوم دراسي   تدهور سعر الدولار واثره على الاقتصاد الفلسطيني الكلية الجامعية للعلوم التطبيقية 24-03- 2008.

	· "Palestinian banking system crisis" - worksheet - Conference of the Siege and its impact on the liquidity in the Gaza Islamic University, 12th December, 2007
	
	· " أزمة الجهاز المصرفي الفلسطيني " – ورقة عمل – مؤتمر الحصار وأثره على السيولة النقدية في قطاع غزة الجامعة الاسلامية 12 – 12 – 2007
· 

	· A work sheet entitled "The Palestinian banking system Crisis " in a study day “Reality and Future of the Palestinian economy under the current political crisis” University College of Applied Sciences 25th November, 2007.
	
	· ورقة عمل بعنوان "أزمة الجهاز المصرفي الفلسطيني" – يوم دراسي واقع ومستقبل الاقتصاد الفلسطيني في ظل الأزمة السياسية الراهنة الكلية الجامعية للعلوم التطبيقية 25-11-2007.
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